

Des histoires gourmandes présentées au Musée

Inventées par six résidants du home Claire-Fontaine, à Bassecourt, des histoires à partir d'objets des collections du Musée jurassien d'art et d'histoire de Delémont, sur le thème de l'alimentation, seront présentées au public, dimanche, à 15 h, au musée. Ces récits ont été enregistrés et montés par le musicien Pascal Lopinat. Cette action de médiation est le résultat d'un appel à projets lancé par le Forum culture, mettant en relation au moins deux acteurs culturels. **HD**